

久しぶりの旧友との語らいに盛り上がる! 【第30回三浦半島地域連合OB会総会】

12月12日(金)17時より、ヴェルクよこすか6階ホールにて第30回三浦半島地域連合OB会総会を32名、意見交換は37名参加のもと開催しました。

総会冒頭に、茂泉会長からは1年ぶりの再会を懐かしむとともに国内外の情勢が目まぐるしく変化をする中で今後も皆さんと飛躍の年にしていきたいとのご挨拶がありました。

続いて来賓として、磯部地域連合議長からは今年行われた各級選挙に対する協力の御礼とOB会との連携強化などについて、連合神奈川小田副会長からは現在の連合の活動・政治状況などについての挨拶がありました。

その後、2025年度の活動・会計決算報告、2026年度活動方針や役員体制・会員体制などを提案・議論を行い、満場一致で可決しました。

役員体制の変更については、地域連合での変更に伴い篠原恭久氏が新たに幹事就任し、地域連合事務局長の椿亮氏が会計担当となりました。

会員については、3名増1減となりの68名体制となりました。また、受付けでは年末の児童ホームへのクリスマスケーキ・お節寄贈のカンパを行い21,340円が集まりました。



開催の挨拶をする茂泉会長



総会終了後は、ひさご寿司にて意見交換会を開催し、OB会・現役役員で懇親を深め、2026年度の活動の充実を誓いあいました。

総会及び意見交換会は18時30分から21時まで笑顔がたえず、OB会・現役役員との交流を図ることが出来て、貴重な機会となりました。